



Der Tag des Pas de deux – das Turnier.

Beim Pas de deux reiten, wie der Name schon sagt, gleich zwei oder mehr Reiter mit ihren Pferden und präsentieren eine selbst ausgedachte Kür, die eine Länge von 8 bis 10 Minuten nicht überschreiten sollte, zu einer selbst zusammengestellten Musik.

Bei dieser Prüfung gibt es keine Pflichtlektionen, es können Pferde ab 5 Jahren vorgestellt werden. Bewertet werden die korrekte reiterliche Ausführung sowie die Harmonie zwischen Reitern und Pferden. Da Reitkunst auch immer mit der Kunst einhergeht, bietet diese Prüfung viel Platz für Kreativität und Leidenschaft.

Beim Turnier sind Pferde aller Rassen und jeden Alters willkommen!

Ausstattung Pferd

Das Pferd ist seinem Alter und der jeweiligen Turnierkategorie entsprechend gezäumt, wobei wir besonderes Augenmerk auf die Einhaltung der 2-Finger-Regel bei den Reithaltern legen. Der Sattel sollte das Pferd in seinen Bewegungen nicht stören oder einschränken. Ob Sie mit einem englischen Sattel, einem portugiesischen Sattel oder einem Westernsattel starten, ist hierbei nicht von Bedeutung.

Bewertung

Die Bewertung erfolgt durch Manuel Jorge de Oliveira.

Siegerpreis

Zwei Privat-Reitunterrichtseinheiten pro Teilnehmenden bei Heinz Marty in den Marty Stables im Gesamtwert von CHF 880.-

Anmeldung unter www.marty-stables.ch

Startgeld: CHF 80.-/Paar

Anmeldeschluss: 30. Juni 2024

Swiss
OLIVEIRA
DAYS 2024